

ONTÍGOLA

Rodríguez visita empresas

La consejera de Empleo, **María Luz Rodríguez**, ha visitado la empresa Delfin Ultracongelados, en **Ontígola**. Esta empresa mantiene una estrecha colaboración con el Gobierno regional, a través del SEPECAM, en materia de selección y contratación de trabajadores. En total, dispone de una plantilla de más de 150 personas, con un importante porcentaje de mujeres y de contratación estable.



Previamente, Rodríguez también visitó en Ontígola la empresa HCV Formación y Prevención de Riesgos Laborales, premiada este año a nivel nacional por la Fundación para la Prevención de Riesgos Laborales en la categoría de actuación empresarial más destacada en empresas menores de 50 trabajadores.

BARGAS

Inauguradas las obras del recinto ferial

El delegado de la Junta en Toledo, **Fernando Mora**, acompañado del alcalde de Bargas, **Gustavo Figueroa**, ha inaugurado las obras del recinto ferial de **Bargas**, que se han ejecutado en dos fases: para la primera se aportaron más de 440.000 euros a través del Fondo Estatal de Inversión Local, mientras que más de 660.000 fueron invertidos por el Ayuntamiento y la



Diputación. La obra ha consistido en el modelado del terreno para su adaptación a los viales, pavimentación de los viales con adoquín prefabricado, implantación de redes municipales y cerramiento del área de actuación mediante forja. En el centro se abre una gran plaza de 960 metros cuadrados, con el escudo de la localidad.

YUNCOS

Licitado el nuevo consultorio local

El Gobierno de Castilla-La Mancha ha licitado el concurso para la adjudicación de las obras de construcción del nuevo Consultorio Local del municipio de **Yuncos**, con un presupuesto de 1.777.641 euros y un plazo de ejecución de 12 meses, tal y como ha publicado el Diario Oficial de la región. Las empresas interesadas en presentar sus ofertas tienen de plazo hasta el próximo 8 de octubre, procediéndose a la apertura de la oferta económica el 10 de diciembre.

El proyecto diseñado por el arquitecto **Luis Sarabia** contempla la construcción de un centro con una superficie construida de más de 1.456 metros cuadrados, -casi cuatro veces más que el actual consultorio-, distribuidos en dos plantas. El nuevo centro médico se levantará sobre una parcela de cerca de 1.900 metros cuadrados, situada entre las calles Colombia, Argentina y Severo Ochoa.

Propuestas

Visitas de fin de semana

La **Diputación** organiza visitas de fin de semana para público en general al **Centro de Estudios de Rapaces Ibéricas de SEVILLEJA DE LA JARA** el segundo fin de semana de cada mes, en dos turnos: (10:00h y 12:00h) Reservar en el tfn: 925 455 156 o en: educacion.ambiental.ceri@jccm.es. Desde el 15 de septiembre también se puede pasar el fin de semana en la **Dehesa Boyal de LOS YÉBENES** y participar en las actividades medioambientales que proponen (22 euros alojamiento y desayuno). Reservas en el tfn y fax: 925 348 537. También han empezado ya las visitas en grupo (por primera vez habrá rutas especiales para discapacitados) al parque nacional de **CABAÑEROS**.

Camisetas "Alcazul"

Así se llama el programa regional de prevención de drogodependencias para jóvenes. A través de él se organiza en **TORRIJOS** un concurso para elegir la mejor camiseta con el logotipo del programa. Pueden presentarla jóvenes de entre 12 y 25 años, en grupos de 4. Más información y obtención del logo de Alcazul en la web: www.alcazul.es.

Deporte en Consuegra

Desde el 1 de octubre hasta el 30 de mayo el Ayuntamiento de **CONSUEGRA** ofrece múltiples posibilidades para realizar deporte. El plazo de inscripción está abierto hasta el 30 de septiembre, de 11,00 a 13,00 horas, en la piscina cubierta de la localidad.

Fotografía en Mora

La Casa de la Cultura de **MORA** acoge una interesante exposición de fotografías de **Mike Gray**, profesional afincado desde hace años en esta localidad. La muestra permanecerá abierta hasta el 20 de septiembre, de 12,00 a 14,00 y de 19,00 a 21,00 horas.